

Dreikirchen meldet eigene Triathlon-Mannschaft

Ausdauersport SC hat Abteilung gegründet - Erfahrene Athleten und Anfänger haben Training aufgenommen

■ **Dreikirchen.** Nachdem der SC Alemannia bereits seit 16 Jahren seinen Triathlon veranstaltet, haben die Verantwortlichen jetzt eine eigene Triathlon-Abteilung gegründet. Hauptsächlich möchte der

Verein Anfänger und Triathlon-Interessierte ansprechen, um die Sportarten Schwimmen, Radfahren und Laufen in Kombination näher zu bringen und in regelmäßigen Trainingseinheiten die Techniken

dieser Sportarten zu verbessern. Jeder, der Triathlon zu seinem Sport machen will, ist willkommen. Zusätzlich bietet der Verein allen Mitgliedern an, am Schwimmtraining teilzunehmen. In den ersten Wo-

chen haben sich bereits über 20 Sportler zusammengefunden; eine Mischung aus erfahrenen Triathleten, erfahrenen Läufern und interessierten Anfängern hat den Trainingsbetrieb aufgenommen.

Im kommenden Jahr wird eine Mannschaft in der RTV-Liga an den Start gehen. Michael Meuer, Sportlicher Leiter und Trainer, sieht gute Chancen, die Saison erfolgreich zu bestreiten und die Mannschaft im Ligasystem zu etablieren. Vor allem aber auch die Einsteiger und Hobby-Triathleten sollen durch ihre Teilnahme an regionalen Triathlonwettkämpfen den SC Dreikirchen vertreten. Künftig starten die Athleten bei Wettkämpfen unter dem Namen Team Triathlon SC Dreikirchen.



Der Anfang ist gemacht: Der SC Dreikirchen will sich nicht länger auf die Ausrichtung eines Wettkampfs konzentrieren, sondern auch sportlich im Triathlon Fuß fassen.

⊕ Der SC Dreikirchen richtet am 23. Juni 2013 bereits die 17. Auflage seines Triathlons aus. Weitere Informationen zur Veranstaltung und zum Verein gibt's im Internet: www.sc-dreikirchen.de